

## ***Les heures de la prière selon la bible ou chaîne de prières Ephésiens 6 : 12-16***

Quand on parle de combat nous devons connaître et bien étudier le camp ennemi afin de savoir comment faire pour vaincre. Une chose est claire Christ a déjà vaincu Pour nous dès avant la fondation du monde. Nous ; nous combattons dans la victoire et Satan combat dans son échec.

Éphésiens, 6 :12 - Car nous n`avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais contre les dominations, contre les autorités, contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux célestes.

Nous devons connaître la loi du combat.et dans Eph 6:12 .la loi du combat est que ce n'est pas contre la chair et le sang autrement dit le combat n'est pas charnel ce n'est pas contre nous les frères et sœurs non.si nous menons ces guerres inutiles dans l'église c'est que nous avons déjà perdu le combat.

Dans Ephésiens 6 :12 nous avons les 4 royaumes démoniaques à savoir :

- ✚ ***Les dominations***
- ✚ ***Les autorités***
- ✚ ***Les princes de ce monde des ténèbres***
- ✚ ***Les esprits méchants dans les lieux Célestes***

Matthieu, 20:1 - Car le royaume des cieus est semblable à un maître de maison qui sortit dès le matin, afin de louer des ouvriers pour sa vigne.

Matthieu, 20:2 - Il convint avec eux d`un denier par jour, et il les envoya à sa vigne.

Matthieu, 20:3 - Il sortit vers la troisième heure, et il en vit d`autres qui étaient sur la place sans rien faire.

Matthieu, 20:4 - Il leur dit: Allez aussi à ma vigne, et je vous donnerai ce qui sera raisonnable.

Matthieu, 20:5 - Et ils y allèrent. Il sortit de nouveau vers la sixième heure et vers la neuvième, et il fit de même.

Matthieu, 20:6 - Étant sorti vers la onzième heure, il en trouva d`autres qui étaient sur la place, et il leur dit: Pourquoi vous tenez-vous ici toute la journée sans rien faire?

Matthieu, 20:7 - Ils lui répondirent: C`est que personne ne nous a loués. Allez aussi à ma vigne, leur dit-il.

Matthieu, 20:8 - Quand le soir fut venu, le maître de la vigne dit à son intendant: Appelle les ouvriers, et paie-leur le salaire, en allant des derniers aux premiers.

Matthieu, 20:9 - Ceux de la onzième heure vinrent, et reçurent chacun un denier.

Matthieu, 20:10 - Les premiers vinrent ensuite, croyant recevoir davantage; mais ils reçurent aussi chacun un denier.

Matthieu, 20:11 - En le recevant, ils murmurèrent contre le maître de la maison,

Matthieu, 20:12 - et dirent: Ces derniers n`ont travaillé qu`une heure, et tu les traites à l`égal de nous, qui avons supporté la fatigue du jour et la chaleur.

Jean, 11:9 - Jésus répondit: N`y a-t-il pas douze heures au jour? Si quelqu`un marche pendant le jour, il ne bronche point, parce qu`il voit la lumière de ce monde ;

La révélation des fréquences d'heure de prière selon Matthieu 20

Le maitre de la vigne c'est le seigneur Jésus Christ

La vigne c'est ça présence. Donc le seigneur veut que nous allions dans sa présence à ces heure-là pour communier avec lui.

- ❖ *La 3eme heure= 9 h*
- ❖ *La 6eme heure=12h*
- ❖ *La 9eme heure =15h*
- ❖ *La 12eme heure =18h*

Les ouvriers de la onzième heure n'ont travaillé qu'une heure ce qui fait 18 h et la journée est finie. Selon Jean 11 Jésus dit n'y a t'il 12h au jour ??

Ces 12h sont répartis en  $3h \times 4 = 12$

Ces heures de prières sont en opposition à ces 4 royaumes démoniaques pour détruire leurs plans.

Ces 4 royaumes sont répartis dans les 4 point cardinaux et ce sont ces royaumes démoniaques qui régissent le monde.

Le prince de ce monde des ténèbres qu'on appelle encore les principautés

- ❖ *Les principautés sont à l'orient(est)*
- ❖ *Les dominations sont au septentrion ( Nord)*
- ❖ *Les autorités au (sud)*
- ❖ *Les esprits méchants dans les lieux célestes sont à (l'ouest)*

**Notre salut et notre victoire sont liés à ces heure-là !**

**Matthieu, 14:23 - Quand il l'eut renvoyée, il monta sur la montagne, pour prier à l'écart; et, comme le soir était venu, il était là seul. ( Christ notre exemple)**

Marc, 15:25 - C'était la troisième heure, quand ils le crucifièrent.

Matthieu, 27:45 - Depuis la sixième heure jusqu'à la neuvième, il y eut des ténèbres sur toute la terre.

Jean, 4:6 - Là se trouvait le puits de Jacob. Jésus, fatigué du voyage, était assis au bord du puits. C'était environ la sixième heure.

Actes, 2:15 - Ces gens ne sont pas ivres, comme vous le supposez, car c'est la troisième heure du jour.

Actes, 3:1 - Pierre et Jean montaient ensemble au temple, à l'heure de la prière: c'était la neuvième heure.

Actes, 10:3 - Vers la neuvième heure du jour, il vit clairement dans une vision un ange de Dieu qui entra chez lui, et qui lui dit: Corneille!

Actes, 10:9 - Le lendemain, comme ils étaient en route, et qu'ils approchaient de la ville, Pierre monta sur le toit, vers la sixième heure, pour prier.

Actes, 22:6 - Comme j'étais en chemin, et que j'approchais de Damas, tout à coup, vers midi, une grande lumière venant du ciel resplendit autour de moi.

Colossiens 2v15

**Ne pas aller dans sa présence en ces heure-là , c'est de renoncer au véritable plan du salut et l'on s'expose à l'esclavage de ces 4 royaumes démoniaques.**

Jean, 4:6 - Là se trouvait le puits de Jacob. Jésus, fatigué du voyage, était assis au bord du puits. C'était environ la sixième heure.

Actes, 2:15 - Ces gens ne sont pas ivres, comme vous le supposez, car c'est la troisième heure du jour.

Actes, 3:1 - Pierre et Jean montaient ensemble au temple, à l'heure de la prière: c'était la neuvième heure.

Actes, 10:3 - Vers la neuvième heure du jour, il vit clairement dans une vision un ange de Dieu qui entra chez lui, et qui lui dit: Corneille!

Actes, 10:9 - Le lendemain, comme ils étaient en route, et qu'ils approchaient de la ville, Pierre monta sur le toit, vers la sixième heure, pour prier.

Actes, 22:6 - Comme j'étais en chemin, et que j'approchais de Damas, tout à coup, vers midi, une grande lumière venant du ciel resplendit autour de moi.

Daniel, 6:10 - Lorsque Daniel sut que le décret était écrit, il se retira dans sa maison, où les fenêtres de la chambre supérieure étaient ouvertes dans la direction de Jérusalem; et trois fois le jour il se mettait à genoux, il priait, et il louait son Dieu, comme il le faisait auparavant.

Psaumes, 55:18 - Le soir, le matin, et à midi, je soupire et je gémiss, Et il entendra ma voix.

**NB : beaucoup d'autres mystères sont liés à ces heures de prières dans le domaine surnaturel Pour plus d'informations veuillez nous contacter aux numéros Suivants :**

**Tél:**

**Ne pas aller dans sa présence en ces heure-là, c'est de renoncer au véritable plan du salut et l'on s'expose à l'esclavage de ces 4 royaumes démoniaques.**